



> [Lire cet article sur le site web](#)

## Espaces Atypiques : objectif 6 nouvelles agences en 2014

Le réseau Espaces Atypiques dévoile ses objectifs de développement pour 2014, annonçant son intention d'ouvrir six nouvelles agences immobilières d'ici la fin de l'année. Cela doit démarrer dès le premier trimestre, avec l'ouverture d'une première agence franchisée à Bordeaux.

L'enseigne envisage également d'ouvrir 1 2 nouvelles implantations en 2015, et d'atteindre les 40 agences d'ici 2016 sur l'ensemble du territoire, ainsi qu'à Bruxelles et Genève. Espaces Atypiques se consacre entièrement aux biens hors normes, tels que les lofts, les ateliers d'artiste, les maisons d'architecte, les locaux industriels, etc. Ayant lancé son développement en franchise en 2013, le réseau recherche des entrepreneurs se démarquant par leurs valeurs humaines, leurs qualités commerciales et managériales, ainsi que leur passion pour le design, la décoration ou l'architecture. L'apport personnel demandé s'élève pour sa part à 20.000euro. Laurence Theodore Jacquin, Toute la Franchise ©